
発言順
質問･質疑

の別

１. 土地区画整理事業のまちづくりについて

２. 公共施設の改修について

３．防災対策について

2 質　問
（総括）

10 土田　友雄 学校教育行政について

１、防災無線及びエリアワンセグの活用

２、図書館にユニバーサルデザインを

３、ワンコイン・サービスの拡充について

４、資源の再利用でごみの減量化

５、子育てメールマガジンの配信

６、高次脳機能障害支援について

行政データのオープンデータ化に向けた取り組みについて。

同報系行政無線整備の概要について。

消火栓の接続口の蓋の形状について。

消火栓用スタンドパイプの設置について。

１、野々市市の防災、防犯交通安全施策及び考えについて

２、野々市人の豊かな幸福について

Ⅰ、高次脳機能障がいについて

Ⅱ、「のっティ」と「のんキー」の運賃について

Ⅰ．生活保護法の改定について

Ⅱ．非正規職員の正職員雇用について

Ⅲ．地域防災計画について

Ⅳ．憲法改定論について

Ⅴ．大人の風しん予防接種について

※一般質問は、１３日（木）一日の開催となりました。

7 早川　彰一

1

5 質　問
（一問一答）

2 中村　義彦

12 大東　和美

質　問
（一問一答）

1 西本　政之

一般質問・質疑の概要
平成25年６月定例会

議席・氏名 質問・質疑の内容（通告原文のとおり）

4
質　問

（一問一答）

7 質　問
（一問一答）

16 岩見　博

質　問
（一問一答）

4 金村　哲夫

3 質　問
（一問一答）

6


